
FDP Hanau

FDP HANAU NOMINIERT PROF. DR. RALF-RAINER PIESOLD ALS HANAUER SPITZENKANDIDAT FÜR DIE KREISTAGSWAHL 2021

13.09.2020

„Wir gehen davon aus, dass die Stadt Hanau den Landkreis in der kommenden Wahlperiode verlassen wird. Deswegen setzen wir uns dafür ein, dass in der zukünftigen Besetzung der Kreisgremien, ein Vertreter aus Hanau ausgewogen die Interessen von Stadt und Landkreis vertritt. Nur so kann Hanaus Weg in die Kreisfreiheit optimal organisiert werden“, stellt der Vorsitzende der FDP Hanau, Henrik Statz fest und erklärt, dass die Hanauer Liberalen den ehemaligen Stadtrat und jetzigen ehrenamtlichen Kreisbeigeordneten Prof. Dr. Ralf-Rainer Piesold als Spitzenkandidat des FDP Hanau für die Kreistagswahl nominiert haben.

Statz verweist auf die lange politische Erfahrung des Großauheimer Kommunalpolitikers, der seit 37 Jahren Mitglied der FDP sei und über 35 Jahre dem Hanauer Vorstand angehörte, bevor er sich aus diesem zurückzog. Aufgrund seiner beruflichen Tätigkeit als Hochschullehrer für Public Management und Verwaltungsinformatik verfüge Piesold über praktische und theoretische Kenntnisse im Bereich der öffentlichen Verwaltung und Digitalisierung. Hierbei habe er in seinem Spezialgebiet eGovernment und smartCity überregionale Anerkennung erworben. In Hanau sei der gebürtige Hanauer ohnedies bekannt und im Kreis habe er sich durch seine Arbeit als Kreisbeigeordneter den Ruf eines konsequent liberal denkenden Politikers erworben, der auch soziale Themen anpacke.

Statz verwies auch auf das letzte hervorragende Bundestagsergebnis der FDP Hanau von fast 12%, das man mit Dr. Piesold als Bundestagskandidat in Hanau erzielen konnte. Dr. Piesold betonte, dass die Kreisarbeit für ihn ideal sei. Kreispolitik habe viele Facetten, von der Hochtechnologiepolitik über die Schulpolitik bis hin zum Naturschutz. Insbesondere

der weitere Breitbandausbau sowie der Erhalt des Kommunalen Centers für Arbeit und der AQA für Arbeit, Qualifizierung und Ausbildung seien ihm ein Anliegen. Die wahrscheinlich kommende Kreisfreiheit Hanau werde ein zentrales Thema der nächsten Jahre für den Kreis und die Stadt werden. Kreispolitik umfasse aber noch mehr. Piesold rege die Aufstellung eines Kreisentwicklungsplans sowie eine verstärkte interkommunale Zusammenarbeit an. Die Zukunft von Kreis und Stadt liege ohnehin in der Metropolregion Frankfurt/RheinMain, die sich zu einer smartRegion weiterentwickeln werde, erklärt Dr. Piesold und verweist so auf die Wichtigkeit der Regionalparlamente.

Darüber hinaus nominiert die FDP Hanau für die Kreistagswahlen im kommenden März die Hanauer Europabeauftragte Ramona Fetz, die stellvertretenden Vorsitzenden Prof. Dr. Michael Weller und Holger B. Vogt, den Vorsitzenden der Jungen Liberalen Marc Schmidt, die Mitglieder Alexander Rossa, Martin David, Arnd Jacobi, Tobias Funk, Michael Truckenbrodt sowie Patrick Kronenberger sowie ihren Vorsitzenden des Stadtverbands, Henrik Statz, der auch Vorstandsmitglied der FDP Main-Kinzig und des Bezirksverbands Rhein-Main ist.

Archivbild von 2018